

8. Februar 2018



«Versorgungsregion Säntis» im gesamten Gesundheitswesen

Die SP Appenzell Innerrhoden (SP AI) nimmt erfreut Kenntnis vom Bericht der Avenir Suisse über eine gesunde Spitalpolitik. Darin wird u.a. eine überregionale Koordination im Spitalwesen propagiert, um eine Kostendämpfung im Gesundheitswesen zu erreichen. Es dürfen keine Spitäler gebaut werden, um regionale Wirtschaftspolitik zu betreiben. Avenir Suisse bringt eine «Spitalregion Säntis» in die Diskussion ein. Die SP AI geht noch einen Schritt weiter. An ihrer Parteiversammlung Ende Januar hat sie entschieden, zur Dämpfung der Gesundheitskosten eine «Versorgungsregion Säntis» im gesamten Gesundheitswesen zu unterstützen. Dazu hat die Parteileitung ein Positionspapier zur Gesamtsicht im Gesundheitswesen verfasst, das unter www.sp-ai.ch/themen/positionspapier-gesamtsicht-im-gesundheitswesen eingesehen werden kann.

SP AI

Kontakt:

Martin Pfister

079 713 74 84 (ruft zurück)

Erich Kiener, Parteisekretär

info@sp-ai.ch